

LA SERPIENTE DE CASCABEL

La serpiente de cascabel es el animal más temido de los que habitan en el desierto. El "cascabel" se forma en la parte posterior de su cola por las mudas de piel que se van acumulando año tras año. Al agitar estos residuos produce un sonido parecido a un cascabel.

El ruido que hace es un aviso ante la presencia de una visita inoportuna, un toque de atención para indicar el peligro si alguien se acerca. Todos los animales del desierto saben muy bien que el sonido de la serpiente de cascabel indica una muerte segura. Y como lo han aprendido, procuran huir para salvar su vida.

La serpiente de cascabel caza al acecho. Cuando un animal está a su alcance, se lanza rápidamente sobre él y le muerde. La dentellada es mortal y el animal caerá muerto muy cerca por el veneno que le ha inyectado. La serpiente seguirá las huellas dejadas por su víctima mediante unos órganos que le sirven para oler el rastro de cualquier animal. Esto le permite seguir las huellas del animal al que le ha dejado su veneno y encontrarlo en plena oscuridad. Sin embargo, la serpiente de cascabel tiene enemigos. Otras serpientes pueden atacarla y servirle de alimento.

1 ¿Es verdad que la serpiente de cascabel es el animal más querido de los que habitan en el desierto?

SI

NO

2 Cuando una serpiente mata a una víctima realiza diferentes acciones. Ordénalas tu de forma correcta:

Inyecta veneno _____
sobre la víctima _____

Acecha_____

Muerde_____

Se lanza

3 Si a una persona le mordiese una serpiente venenosa ¿qué habría que suministrarle para salvarla?

- Una vacuna
- Un jarabe
- Una inyección
- Un antídoto

4 ¿Cómo es la dentellada de la serpiente?

5 ¿Dónde se forma el cascabel de la serpiente?